



Una veintena de estudiantes de 2º de ESO aspira a llegar a la olimpiada nacional de Biología

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Castilla y León busca a sus mejores estudiantes de Biología. 25 alumnos de 2º de ESO del distrito universitaria de Salamanca (que incluye a Salamanca, Zamora y Ávila) participaron ayer en la fase autonómica de la XIII Olimpiada Española de Biología.

Desde la Universidad explican que ayer compitieron 111 alumnos de toda la región en las cuatro universidades públicas. Los tres mejores representarán a la Comunidad en la olimpiada nacional que tendrá lugar en Badajoz del 12 al 17 de abril de 2018.

La prueba de ayer constó de una

parte teórica con preguntas tipo test y una parte práctica a base de problemas, ya que ayer no era posible usar los laboratorios de la facultad.

Los representantes universitarios de Salamanca afirmaban ayer que la región tiene «un nivel bastante alto» en biología. «Muchos han ganado la olimpiada nacional y han ido a la internacional y a la iberoamericana, a ambas. Son chicos muy buenos, con un nivel muy alto. Muchos hacen Medicina y ciencias biomédicas. Hay una buena cantera». Después de todo, el objetivo de estas olimpiadas es «sobre todo promocionar la biología, que los alumnos tengan gusto por la bio-

logía y que sea la carrera que elijan, en el campo de las ciencias de la salud».

El único 'pero' de este año es que la participación no ha sido tan elevada como en ediciones anteriores. «Solemos tener una reunión antes de Navidad, aunque este año no hemos podido, con profesores de instituto para plantearles la olimpiada. El año pasado tuvimos el doble de alumnos, pero depende de sus exámenes, de que los profesores les animen... y 2º es un año muy complicado, cuesta, la olimpiada quita tiempo para presentarse a los exámenes...»

La experiencia «para ellos es buenísima. No tanto la prueba como la olimpiada, que marca a todos los que van. Es una experiencia buenísima».

Los tres ganadores (las notas no se sabrán hasta el día 17) pasarán un fin de semana en Salamanca y una semana en centros de investigación de Valladolid.



Aula de la Facultad de Biología antes del examen de ayer. :: WORD